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                     Compte-Rendu – Bureau lundi 15 novembre 2021 
 
 

 
 

 Objet Compte rendu réunion du BUREAU 

Date Lundi 15 novembre 2021 à 19h00 

Lieu Via Zoom 
Membres Bureau     P : Présent(e) – E : Excusé(e) –A : 

Absent(e) 
 

Daniel SOERENSEN P   Nathalie RUIZ P   Christophe COME P   

Laurence DECHENAUD P   Isabelle MACHEFER    P   Catherine BARONI P   

André KEMPF P   Eric LOUIS P   Jacky ACHAR P   

Vincent HOHLER P           

Etienne BAUDU P   Jean-Christophe BOIVIN P   Jean-Pierre LATIMIER    

 Sujet Pilote 
 

1. 
    

 Mise à jour des conditions pour la mise à disposition du matériel d’organisation 
La facturation des « quotes-parts » soulève des problématiques qui nous amène à envisager de modifier les conditions 
de mise à disposition du matériel d’organisation. 
Nous proposons de modifier le système actuel (1€/compétiteur) pour partir sur un système de facturation forfaitaire. 
Pour rappel, la facturation des « quotes-parts » permet l’entretien et la gestion du matériel ainsi que la dotation en 
récompenses (médailles, trophées) Cette facturation s’établie selon les « règles financières » établies par le CRCK GE 
(voir PJ). 
 

Il y a actuellement trois strates : les compétitions départementales, les courses interdépartementales et les courses 
régionales, avec pour chacune d’entre elles des particularités.  
 

Un groupe de travail va être mis en place et présentera ses travaux pour décision finale au Bureau de janvier 2022.  
Une réunion aura lieu pour échanges avec les présidents des Comités Départementaux.  
 

 

 
D. Soerensen 
E. Baudu 

 

2. 
 

Le point sur l’état du matériel - Investissement matériel 2022-2025 – Méthodologie (voir PJ) 
 

Présentation de la méthodologie du « Plan matériel « sur l’Olympiade.  
Le besoin en matériel s’entend sur les actions sportives, les événements promotionnels, les compétitions, du 
matériel de bureau et aussi le matériel roulant. 
L’inventaire « matériel » du CRCK GE est mis à jour à chaque acquisition. Lors de ce travail il a été identifié du 
matériel ne servant plus ou étant obsolète actuellement stocké en Grand Est, l’idée est de soit le vendre soit le 
donner (en fonction de l’état).       

  Constitution d’un groupe de travail (équipe projet) pour travailler sur le programme d’investissement :  
  Jean-Christophe BOIVIN, Etienne BAUDU, Daniel SOERENSEN, Christophe COME, Jacky ACHAR et Vincent HOHLER et 
des collaborateurs utilisateurs du matériel (responsables d’actions, utilisateurs du matériel, gestionnaires de course, 
présidents de commission, …) 

 

  Présentation des travaux pour un prochain bureau.                                                                   

Achat de médailles pour les Championnats régionaux 
 

Nous devons renouveler notre stock de médailles, l’achat de 1000 médailles est envisagé pour 2022 avec le logo du 
CRCKGE en époxy. Des devis vont être demandés, le choix du fournisseur sera fait en un prochain Bureau. 
Le Bureau définira aussi quels en seront les récipiendaires.  
 
 

 
E. Baudu 
D. Soerensen 

 

3. 
 

Remplacement d’Antoine ROUX- Entraîneur du PE Slalom à partir de janvier 2022 
 

Antoine Roux a déposé sa démission le 27 octobre. Pour l’instant le CRCK GE a deux contacts pour un entraîneur à 
demeure, la décision sera prise avant la mi-décembre. Le volume horaire sera d’un peu plus de 32 heures ce qui 
représente des séances biquotidiennes selon les jours, le suivi individuel des athlètes, la coordination et les stages. 
Concernant la PPG nous allons faire appel au CREPS.  
Il y aura une passation avec Antoine Roux avant son départ pour la reprise de janvier. 
 

Prochainement est prévue une réunion avec les parents qui s’interrogent sur le devenir du Pôle Espoir Slalom. 
Le CRCK confirme que le Pôle Espoir Slalom fonctionnera jusqu’au 30 juin 2022 fonctionnera jusqu’au 30 juin 2022. 

 

 
 
 

 
 

 

J. Achar 
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4. 

 

 
Validation du Calendrier 2022 
Validation du calendrier slalom et descente. La validation du calendrier CEL se fera dès que la commission régionale 
se sera réunie (dans l’attente de la réunion de l’Inter région semaine prochaine) 
Etienne Baudu demande au Bureau de cautionner les événements quand ils sont enregistrés sur l’extranet fédéral                                                                                                                                                             
Demande validée 
 

Les tests Pass auront lieu les 8 et 9 octobre 2022 en même temps que le sélectif d’Ancerville et le Championnat 
Régional de Fond. 
 

 
 
E. Baudu 

 
  5. 

 
Caution régionale pour les Championnats de France Slalom à Metz en juillet 2022 
Participation du CRCK GE 

  Le courrier de caution régionale pour les Championnats de France va être envoyé à la FFCK. 
  La validation sur l’extranet FFCK vient d’être effectuée. 
  Le CRCK GE est dans l’attente des besoins du KC Metz quant à l’organisation de ces Championnats de France. 

 

   
    A.Kempf 

 

6. 
 

   Formation DU pour Pierre Aubertin  
 Le dossier a été transmis à l’AFDAS sur le dispositif FNE. Nous sommes dans l’attente de sa validation par leurs 
services. 
 

 

 
7. 

 
Mise en place du calendrier des réunion du Bureau, du Comité Directeur et de l’Assemblée Générale 
Calendrier réunions de Bureau : lundi 6 décembre - lundi 10 janvier - lundi 7 février 
Les dates des réunions de Comité Directeur seront fixées rapidement. 
L’Assemblée Générale du CRCK GE se tiendra à Tomblaine le dimanche 20 mars 2022. 
 

 

 

8. 
 
Cotisation Clubs – CRCK suite à la nouvelle politique des titres fédéraux                    report au Bureau du 6/12 
 

 
D. Soerensen 

 

9. 
 

Validation du PV de la réunion de la Commission Handi Kayak – Pagaie Santé 
Validé 

 
L. Dechenaud 

 

10. 
 

Loi Montagne : équipements hiver des véhicules 
 

Suite à la loi Montagne nous devons équiper les véhicules soit de pneus d’hiver, de pneus quatre saisons et/ou de 
chaussettes.  Des devis vont être demandés auprès d’équipementiers. 

Validé  

 

 

Pour information 
 

  
SDAGE Rhin Meuse – communication                                                                                   report au Bureau du 6/12 
 

  
 E. Louis 

  
Avancement du dossier PPF suite aux dernières réunions                                               report au Bureau du 6/12 
 

 

 PSF 2021 :la réunion de bilan de la campagne 2021 a eu lieu en visio mercredi 10 novembre. Les documents 
présentés vont être transmis aux membres du Bureau et au présidents des CDCK. 
 

 

 Questions diverses  
 Pas de questions diverses  

 

Prochain Bureau : (sauf avis contraire) 

Lundi 15 novembre 2021 Lundi 6 décembre 2021 Lundi 10 janvier 2022 Lundi 7 février 2022 

                   Lundi     Lundi 
    

 
   Secrétaire de séance : Sylvie Neveu – fin de séance : 21h00 
 
 


